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VERB CONJUGATION 

 

AFFIRMATIVE 

PRONOMBRE PERSONAL PRONUNCIACION TRADUCCION 
I am /ai æm/ (El fonema æ no se 

pronuncia como a, ni como e, sino 
como una fusión de ambos) 

Yo soy 

You are /yú ar/ Tú eres, usted es 

He is /jhi is/ Él es 

She is /Ssi is/ Ella es 

It is /it is/ él es, ella es, ello es (para 
animales y cosas) 

We are /wi ar/ Nosotros/as somos 

You are /yú ar/ Vosotros/as sois, ustedes son 

They are /dei ar/ Ellos/as son 

 

EXAMPLE 

1. He took a shower after the game. / Se dio una ducha luego del juego. 

2. She will be back in a few hours. / Ella regresará en unas horas.. 

3. The doctor can see you now. / El médico puede verlo ahora. 

4. I will spend some money on this. / Gastaré algo de dinero en esto. 

5. He bought something for lunch. / Compró algo para el almuerzo. 

6. She arrives on time for dinner. / Ella llega a tiempo para la cena. 

7. He admits he’s the thief. / Admite que es el ladrón. 

8. They will bring cake. / Traerán pastel. 

9. You must tell the truth. / Debes decir la verdad. 

10. The teacher let us leave early. / El professor nos permitió irnos antes. 

 

 

NEGATIVE 

PRONOMBRE PERSONAL PRONUNCIACIÓN TRADUCCIÓN 

I am not /ai æm not/ Yo no soy 

You are not /yú ar not/ Tú no eres, usted no es 

He is not /jhi is not/ Él no es 

She is not /Ssi is not/ Ella not es 

It is not /it is not/ 
él no es, ella no es, ello no es 

(para animales y cosas) 

We are not /wi ar not/ Nosotros/as no somos 

You are not /yú ar not/ 
/Vosotros/as no sois, ustedes no 

son 

They are not /dei ar not/ Ellos/as no son 

 



EXAMPLE 

1. You should not ask your father. / No deberías preguntarle a tu padre. 

2. I think I will not get a haircut. / Creo que no voy a cortarme el cabello. 

3. They will not continue the research. / No continuarán la investigación. 

4. He does not eat a lot. / El no come mucho.. 

5. The ending is not interesting. / El final no es interesante. 

6. They won’t believe you. / No te creerán. 

7. He will not be very upset. / No se molestará mucho 

8. They will not bring cake. / No traerán pastel. 

9. You must not tell the truth. / No debes decir la verdad. 

10. The teacher didn’t let us leave early. / El profesor no nos permitió irnos antes. 

 

INTERROGATIVE 

AFIRMATIVO TRADUCCIÓN NEGATIVO TRADUCCIÓN 
Am I? ¿Soy yo? Am I not? (Como puedes 

observer en este caso, la 
forma negativa no va 
unida al verbo, ya que no 
tiene forma contraida) 

¿No soy yo? 

Are you? ¿Eres tú? Aren’t You? ¿No eres tú? 

Is he? ¿Es él? Isn’t He? ¿No es él? 

Is she? ¿Es ella? Isn’t she? ¿No es ella? 

Is it? ¿Es ello? Isn’t it? ¿No es? 

Are we? ¿Somos nosotros? Aren’t we? ¿No somos nosotros? 

Are you? ¿Sois vosotros?,¿Son 
ustedes? 

Aren’t you? ¿No sois vosotros?, ¿No 
son ustedes? 

Are they? ¿Son ellos? Aren’t they? ¿No sois ellos? 

 

EXAMPLE 

1. Is he a student? / ¿Él es un estudiante?). 

2. Is the pencil on the desk? / ¿El lápiz está sobre el escritorio?). 

3. Is she absent from class today? / ¿Ella está ausente en la clase hoy?). 

4. Are they friends? / ¿Ellos son amigos?). 

5. Is the weather good? / ¿El clima está bien?). 

6. Is the sky clear? / ¿El cielo está limpio?). 

7. Are they brothers? / ¿Ellos son hermanos?). 

8. Is the child in the garden? / ¿El niño está en el jardín?). 

9. s she a young woman? / ¿Ella es una mujer joven?). 

10. Is he a businessman? / ¿Él es un hombre de negocios?) 


